

# *Le président russe se prononce pour une position commune sur l'accord d'association entre l'Ukraine et l'UE*

---



Moscou, 11 octobre, (RHC).- Le président de la Russie, Vladimir Poutine, a lancé un appel à Minsk, la capitale de Belarus, aux partenaires de la future Union Économique Euro-asiatique, à serrer les rangs et à assumer une position commune face à l'accord d'association de l'Ukraine avec l'UE.

Le président Poutine a auguré, lors d'une réunion avec ses homologues de Belarus et du Kazakhstan que les négociations avec Kiev et l'UE ne seront pas faciles.

Se référant à l'Union Économique Euro-asiatique qui entrera en vigueur le 1er janvier 2015, Vladimir Poutine a signalé que la signification de l'intégration de ces états exige des actions coordonnées.



**Radio Habana Cuba**